

12.12.2022

Suppression sécurisée des données

Supprimer des données de façon définitive s'avère bien plus difficile qu'on le croit. Car il y a supprimer et supprimer... Un cas récent dans le canton de Zurich montre à quel point il est crucial de pouvoir supprimer de manière sécurisée et définitive des données sensibles.

Plusieurs médias ont relayé l'information selon laquelle du matériel informatique n'avait pas été correctement jeté. Les données confidentielles contenues sur les disques durs ont ainsi pu être restaurées, avant d'atterrir entre les mains de différentes personnes du milieu de la drogue et du sexe à Zurich.

Ce cas montre à quel point il est important d'éliminer de manière sécurisée (c'est-à-dire définitive) les données sensibles. Un moyen relativement simple de supprimer définitivement des données consiste en la destruction physique du support. Mais dans la pratique, on a plutôt recours à des programmes spécifiques qui suppriment les données par écrasement. Ces logiciels permettent de réécrire (écraser) l'espace du disque occupé par les données que l'on souhaite supprimer avec des schémas de données (parfaitement dénués de sens), le processus étant généralement répété plusieurs fois. Cette méthode permet de supprimer les données de manière irrévocable.

Découvrez [ici \(https://www.ebas.ch/fr/effacement-secure-des-donnees/\)](https://www.ebas.ch/fr/effacement-secure-des-donnees/) comment effacer de manière sécurisée les supports de données tels que des disques durs, des clés USB ou des cartes SD, smartphones ou tablettes, ainsi que les alternatives qui s'offrent à vous (chiffrement).